

# Juan Riquelme Cano | Neuer Kaplan im Team Rheinbogen ab 01. September 2020

---

*Von Bettina Winkel*

3. Juni 2020, 13:54



Freut euch mit uns, wir sagen ganz herzlich „Buenos Dias y bienvenidos“ zu Kaplan Juan Riquelme Cano. Er wird am 1. September zusammen mit unserem neuen Leitenden Pfarrer Florian Ganslmeier hier bei uns als Seelsorger im Team Rheinbogen mitarbeiten. Frank Heidkamp hat ihn ein wenig ausgefragt, aber seht selbst: <https://youtu.be/zyjH1XGVll0> (<https://youtu.be/zyjH1XGVll0>)